

10551 - El primero de los Profetas y el primero de los Mensajeros

Pregunta

Me gustaría saber si Adán fue un profeta y caso contrario quién fue nuestro primer profeta, básicamente el origen y la historia del Islam

Respuesta detallada

Adán (Que la paz sea con él) fue el primero de los Profetas, tal como se dice en el hadiz narrado por Ibn Hibbaan en su libro Sahih, que al Profeta (Que la paz y las bendiciones de Alá sean con él) se le preguntó por Adán - ¿era él un Profeta? él dijo: "Sí, un Profeta a quien Alá habló". Pero no era un Mensajero, debido al hadiz sobre la intercesión en la que se dice que las personas irán a Noé y le dirán: "¿Tú eres el primer Mensajero a quien Alá envió a la tierra".

Este texto indica claramente que Noé fue el primero de los Mensajeros. Y Alá es quien más sabe.

Maymu Fatawa Ibn 'Uzaimin, 1/317.

Adán, el padre de humanidad, fue un Profeta, y por eso fue el primero de los Profetas.